

## Standortbestimmung

Die Standortbestimmung ist ein Instrument, anhand dessen mit wenig Aufwand der Puls bei einem Projekt gemessen werden kann. Sie liefert wichtige Inputs und ermöglicht, eventuelle Probleme früh zu erkennen.

Fragebogen
Bewerten Sie die folgenden Statements auf einer Skala von 1 (überhaupt keine Zustimmung) bis 5 (vollumfängliche Zustimmung). Wann immer möglich bitten wir Sie, die Statements durch eine Bemerkung zu ergänzen. Falls Sie den Eindruck haben, dass ein Statement von Ihnen nicht bewertet werden kann, lassen Sie das Feld bitte leer, Sie können aber trotzdem eine Bemerkung machen.
Statements:
Die Projektziele sind klar.
Bemerkungen:
Ich unterstütze die Projektziele.
Bemerkungen:



## Das gewählte Vorgehen ist aus meiner Sicht erfolgsversprechend.

enoigsversprechend.
Bemerkungen:
Die Projektorganisation wird den Herausforderungen gerecht.
Bemerkungen:
Alle Rollen im Projekt sind mit den richtigen Personen besetzt.
Bemerkungen:



Ich kann die an mich gestellten Erwartungen im Projekt gut erfüllen.
Bemerkungen:
Mir steht genügend Zeit für das Projekt zur Verfügung.
Bemerkungen:
Die Planung ist aktuell und realistisch.
Bemerkungen:



Die Stimmung im Projekt ist gut.
Bemerkungen:
Ich erhalte genügend und qualitativ gute Information über das Projekt.
Bemerkungen:
Die Aufgaben im Projekt sind klar und nachvollziehbar.
Bemerkungen:



Bemerkungen:
Weitere Bemerkungen:

## **Professionelle Projektanalyse**

Wenn Sie eine professionelle und massgeschneiderte Bewertung Ihres Projekts wünschen, kann Ihnen Private Public Consulting (<a href="www.ppc.ch">www.ppc.ch</a>) weiterhelfen. Wir definieren aufgrund einer eingehenden Analyse die relevanten Kriterien und bewerten anschliessend Ihr Projekt im Detail. Gerne steht Ihnen Private Public Consulting auch in allen anderen Bereichen des Projektmanagements zur Seite.